



12月 園だより

令和5年12月1日(金)

尚徳福祉会 井荻保育園

ポインセチアの花がきれいに咲き、慌ただしい気持ちを和ませてくれます。今年もあと1カ月になりましたが、楽しく過ごしたいと思います。この時期になると「今年の重大ニュース」なるものが発表されます。私の個人的な重大ニュースは、新型コロナウイルス感染症が2類から5類へ移行になったことです。マスクも個人の判断になり、子どもたちへ職員的笑顔を見せてあげられるようになりました。先生たちの表情や口の動きも見せてあげられます。大人の顔の表情は、まだ言葉のない乳児にとって他人の気持ちを知るための重要な情報ですね。これからは、少しずつもとの生活に戻っていけるので良かったです。

先日、5歳児クラスのバス遠足では、文化的な体験の一つとしてしながわ水族館へ行ってきました。子どもたちは海の生物に興味津々。アニメーションでも大人気の「クマノミ」や「サメ」「タコ」「アザラシ」「ペンギン」などをよく観察している様子でした。水族館と言えばなんといってもイルカショーです。スピード感のあるイルカの高いジャンプに歓声が上がって大盛り上がりでした。イルカがこんなに早いスピードで泳ぐことが出来るのを、目の前で仲間と体験できることを喜んでいる様子の5歳児クラスの子どもたちでした。お弁当の時間も楽しかったようで、保護者の方に作って頂いた手作り弁当自慢で「あっ。ウインナー入っている」「みかんにお顔があるよ」等々嬉しそうに食べているのが印象的でした。遠足では、お弁当の用意、登園時間のご協力ありがとうございました。これからも、学年と興味に合わせて体験活動を取り入れていきたいと思っています。



お知らせ

- 絵本の貸し出しが始まって1年経ちました。2日間、絵本の世界を楽しんだらお戻し頂きますようお願い申し上げます。
- 欠席連絡は、朝9時30分までにおが〜るシステムやお電話でお願い致します。なお、感染症関連のご連絡はお電話でお願い致します。早退の連絡は、登園の際に保育者に伝えるか、連絡のノートでお知らせください。
- 体調不良(発熱、嘔吐、下痢)で受診する際には医師に保育園へ登園の有無を聞いて頂くようお願い致します。
- 令和5年度保育園利用継続申出書について
来年度の継続の書類は、区より各家庭へ郵送されます。**令和6年2月2日(金)**までに保育園事務所へ提出ください。

12月の予定

- 5日(火) お楽しみ会
- 6日(水) えいごであそぼう
- 11日(月) 身体測定(乳児)
- 13日(水) 身体測定(幼児)
- 15日(金) 5歳児保護者会・劇ごっこ
- 19日(火) 大原さん
- 20日(水) えいごであそぼう
保育まつり(5歳児)
- 21日(木) おばさんず
- 22日(金) 避難訓練
- 28日(木) 保育納め

※12月29日~1月3日まで保育園は、休園になります。

主任のひとこと

プールや運動会を経て子どもたちは、遠足へ行ったり楽しい思い出が積み重なってきています。各クラスの子どもの様子を見てみると「おしゃべりや鉄棒が上手になったなあ。」「子どもたちでルールを決めて遊ぶようになったんだ。」と日々の成長に驚いています。毎日の積み重ねの大切さを実感していると共に、これからも楽しく充実した日々にしていきたいなと思っています。